

# *Des experts indiquent que Cuba pourrait être proche de la récupération de son tourisme*

---



La Havane, 25 juin (RHC) Les efforts du ministère cubain du Tourisme (Mintur) pour récupérer l'industrie du voyage pourraient être près de porter leurs fruits, selon plusieurs experts qui ont récemment participé à une réunion sur le sujet.

Il s'agit de l'opinion presque généralisée de 70 journalistes de 10 pays spécialisés dans ce secteur qui se sont rendus à La Havane du 19 au 23 juin et qui ont profité de l'occasion - en plus des débats - pour connaître les scénarios privilégiés de l'île dédiés à l'industrie des loisirs.

Ils ont visité, par exemple, la station balnéaire de Varadero (140 kilomètres à l'est de la capitale), le principal centre de vacances de l'île, qui est, avec La Havane, l'un des endroits les plus visités par ceux qui viennent dans le pays pour se détendre.

Le ministère du Tourisme a fait part de son espoir de clôturer l'année avec 3,5 millions de visiteurs étrangers, ce qui se rapprocherait des chiffres de 2019, avant la pandémie de Covid19 (soit 4 millions).

Cette nation compte plus de 300 hôtels, quelque 70 000 chambres, principalement des quatre et cinq étoiles, répartis dans tout l'archipel.

Le directeur de la technologie et des systèmes de mintur, Pavel Pavón, et le directeur social de la même entité, Pedro Alejandro Cruz, ont assisté à la réunion. Ils ont expliqué que l'objectif est d'étendre les réseaux de communication électronique à tous les hôtels de cette nation et à d'autres établissements qui en ont besoin.

Les experts ont présenté l'exposé Vers la transformation numérique de la Destination Cuba, et ont souligné qu'il s'agit de la quatrième révolution industrielle (Industrie 4.0) au niveau mondial.

Source Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/326594-des-experts-indiquent-que-cuba-pourrait-etre-proche-de-la-recuperation-de-son-tourisme>



**Radio Habana Cuba**